
◆   ※原則、医療機関窓口での自己負担はありません 

①65歳以上の方 

②60～64歳で心臓、肝臓や呼吸器の機能に障がいがあり、身辺の日常生活が極度に制限される方 

③60～64歳でヒト免疫不全ウイルスにより免疫の機能に障がいがあり、日常生活がほとんど不可能な方 

１０月～１２月のワクチン接種分 （※来年１月以降の接種は自己負担となる場合があります） 

行田市在住の方は下記へ (※それ以外の方はお近くの保健センターへ) 

行田市保健センター ０４８－５５３－００５３ 
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柿沼貴志| 検 索 

柿沼貴志のプロフィール 
●昭和 50年 11月 11日生まれ  

おいもと幼稚園～桜ヶ丘小学校～長野中学～羽生第一高校 

●小中と野球少年だったが、高校から空手道に励む 

●趣味：自転車、野球、ソフト、カラオケ 

●平成 23年行田市議会議員に初当選（1,759票） 

●平成２７年 県議選初挑戦（12,７５２票 次点） 

●平成３１年 県議選に於いて 15,253票の信託を頂き初当選 

●無所属県民会議（１４名第二会派）にて活動中！ 

●朝の清掃＆挨拶活動は９年目に突入、1,000回を超え継続中！ 

●県民の声を県政に届ける為各地でミニ集会を実施中！ 

柿沼貴志 

発行 

連絡先 

埼玉県議会議員 

 令和２年 ９月補正予算  

令和２年 ９月追加補正予算 

 ８７７億4,99６万２千円 

２１億3,961 万１千円 

４１４億7,054 万５千円 

累計予算額 

◆入院医療機関の体制整備への助成 

◆専用医療施設の整備への助成 

◆軽症者等を受け入れる宿泊療養施設の更なる確保 

◆医療機関の持続可能な経営に向けたオンライン研修の実施

◆観光応援キャンペーン等による観光関連事業者への支援 

◆中小企業のオンラインでの販路開拓に向けた支援 

◆就業支援サテライトにおける相談業務等のオンライン化 

◆テレワーク等の推進に伴う庁内ネットワーク環境の強化 

◆さいたまスーパーアリーナなど２７施設

◆東京２０２０オリンピック・パラリンピック関連事業 

◆その他のイベント関連事業等

主な内容 

◆令和２年１０月１日から１２月３１日までのワクチン接種分

◆インフルエンザの流行期における発熱患者増加に備えた 

抗原検査費用の増額 

◆県が指定する「診療・検査医療機関（仮称）」の 

体制確保支援 体制整備のための協力金の創設 

◆国が配布する個人防護具の保管・配送 

◆重点医療機関に対する病床確保料の増額

◆生活福祉資金の特例貸付の受付期間延長に伴う補助金の増額

◆新型コロナウイルス感染症対策推進基金への積み立て 

◆知事等の給与の特例減額 

◆予備費の増額

県政に対するご意見ご要望は 

柿沼貴志事務所までご連絡ください 

県政報告、ミニ集会、講演依頼等市内何処でも 

お伺い致しますのでお気軽にお声がけください 

か   き  た   か ぬ   ま し  
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◆超短焦点プロジェクター1,068台 取得金額 2億 1,780万円 

◆大型映像装置設置率 48.3％（埼玉県） 59.2％（全国） 

◆現時点での機械の活用 32％（全教科） 38％（5教科） 

★質疑 機械に頼りすぎると教師の質の向上に支障ないか？ 

★答弁 ICT 教育とリアル授業のベストミックスを図り、 

全体を通して効率的に質の向上に努める

◆県内 4 ヶ所（吉見・大麻生・上里・妻沼）ゴルフ場運営 

◆台風の影響で冠水の為、整備があり 8,200万円赤字 

◆コロナ対策を徹底しながら利用者回復の周知に努める 

◆妻沼ゴルフ場は今年 6月末閉鎖→土地は国に返還する 

★質疑 閉鎖後の妻沼ゴルフ場の従業員への対応は？ 

★答弁 一人も解雇することなく、３施設への異動を行った

 

昨年の台風19号で越水した市内の忍川 

「浚渫
しゅんせつ

と堤防強化」や「かさ上げ工事」を行っています 

埼玉県議会 9月定例会  柿沼貴志  所属委員会報告 

トピックス 

 文教委員会   公社事業対策特別委員会 

  市民の皆様に頂いたご意見をしっかりと県に働きかけをし様々な安全安心を実現しています。 

架け橋 

ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ 

以 前 現在の様子 

Before after 

皿尾橋付近のヨシの刈り取りを行いました 

持田付近の国道 17号熊谷バイパスで分断されていた

ランニングコースの歩道整備を行いました 

地元要望を大野知事に届けました！ 

★さきたま古墳群の更なる活用 

★学校教育の相談体制強化等 

無所属県民会議会派で 698項目の 

県への要望を直接知事に手渡しました 

第 100号議案「知事等の給与の特例に関する条例」 

「議員報酬と期末手当を 20％減額する条例」 

が自民党会派のみの反対で否決されました 

月額給与 知事 30％ 副知事 20％ 特別職 10％減額 

総減額分の７３５万円は新型コロナ対策推進基金に 

積み立てるものでした 

無所属県民会議提案の議員報酬の削減についても 

パフォーマンスになるという理由で否決されました 

産経新聞 令和 2 年 10 月 7 日付 テレビ埼玉 令和 2 年 10 月９日放送 

以 前 現在の様子 


